

Brigada de solidaridad suramericana recorre objetivos económicos y sociales en Las Tunas



Las Tunas, 3 feb (RHC) La Brigada Sudamericana de Solidaridad con Cuba recorrió en la oriental provincia de Las Tunas importantes centros de interés económico y social, y realizó sus tradicionales jornadas de trabajo voluntario.

El periplo comenzó por el Hospital General Docente Ernesto Guevara de la Serna y la Escuela Profesional de Arte El Cucalambé.

También intercambio con representantes de la juventud, los trabajadores y el pueblo en general a través de los Comités de Defensa de la Revolución y la Federación de Mujeres Cubanas.

Compuesta por 84 integrantes de Brasil, Argentina, Chile y Uruguay, desarrollará el grupo hasta el próximo miércoles un programa de actividades en el que podrán conocer el desarrollo del territorio con la aplicación de los lineamientos de la política económica y social del Partido Comunista de Cuba y la

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/213543-brigada-de-solidaridad-suramericana-recorre-objetivos-economicos-y-sociales-en-las-tunas>



Radio Habana Cuba